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BUREAU COMITÉ DIRECTEUR 

 

 

 

Réunion du 31 octobre 2024 

Membres présents :  

Présidente : Mme Pierrette BARROT.  

Membres : Mme Isabelle RADJAI, MM. Miguel ELVIRA-RUIZ, Jérôme BOUQUET, Jean-Luc BOLLATI, 
Bernard CHATEAUGIRON, Christian VALDEC 

Membre présent en visio : M.Mario PAGNOUX 

Membres absents excusés :  MM. Fabrice EREAU, Eric CORNIER 

 

 

 

1) Validation procès-verbal. 

Approbation du Procès-verbal n°2 en date du 19 août 2024, 

Madame la Présidente soumet à l’approbation des membres du Bureau directeur le procès-verbal n° 2 du 
19 août 2024 

Aucune remarque n’étant formulée, le Bureau directeur adopte ce procès-verbal. 

2) Finances : 

Présentation bilan financier 2023-2024 

Avant la tenue du Bureau directeur, une réunion préparatoire de la commission des finances a eu lieu ce 
même jour afin d'examiner l'ensemble des documents. 

M. CHATEAUGIRON Bernard, trésorier général, présente et développe le bilan financier de la saison 
2023-2024. Il en détaille les éléments d’analyse et expose les informations de compréhension. 

Un premier bilan provisoire laisse apparaitre un déficit de 33.911 €, dû essentiellement à l’annulation des 
différentes coupes et challenges en raison des conditions météorologiques et du retard des calendriers 
ainsi généré.  

Les dépenses structurelles sont sensiblement équivalentes à la saison 2022-2023. 

Les membres du Bureau directeur valide ce bilan. 

Présentation budget prévisionnel 2024-2025 

A l’identique du bilan financier, le Trésorier général expose et détaille le budget prévisionnel 2024-2025.  

Le prévisionnel s’élève à 460.261 €.  

Les membres valide le budget prévisionnel  

Information de la présidente 

Lors de la réunion de la CDA, les sujets suivants ont été abordés : 

• Dans un premier temps, la CDA se félicite du bon déroulement du stage F.I.A à Royan les 27,28 
et 29 octobre 2024 ou 22 stagiaires ont suivi cette formation initiale. 

• Examen prévu au District le 10 novembre 2024. 
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• A l'initiative de la CDA du District de la Vendée des échanges d'arbitres entre 3 districts ont été 
envisagés. Une première réunion de coordination réunissant des membres de commission 
d’arbitrage des districts 17, 79 et 85 a eu lieu le 15 octobre 2024 à Niort, avec l'aval des présidents 
concernés. De ces premiers travaux, il a été décidé une expérimentation d’échange d’arbitres lors 
des WE des 16 et 17 novembre 2024 et 15 et 16 mars 2025. Ainsi 1 arbitre central de chaque 
district interviendra sur 3 rencontres au sein d’un district voisin. Trois équipes identifiées de D1 - 
Marennes, Dompierre-sur-Mer/Sainte-Soulle et Cap Aunis - seront concernées. Un document est 
en cours de réalisation pour les modalités pratiques. 

• Un poste de chargé de mission étant vacant (arrêt de Mlle PERROGON Chloé), la CDA envisage 
de proposer Mlle DEMENE Anaïs au prochain Comité directeur. 

• Enfin, M. SORIGNET Jean-Pierre a présenté son bilan des modifications de désignations qu’il a 
effectué sur les W.E de championnat du mois d'octobre 2024. Cela représente des opérations de 
rectification dû à des absences, des changements voire des inversions pour 23 arbitres. 

M. VALDEC Christian, président de la Commission technique intervient sur deux sujets : 

• Dans un premier temps, il revient sur les résultats des interdistricts en catégorie U15 G. Les 

satisfactions de ce groupe sont nombreuses : sportives, techniques et humaines, où les résultats 

encourageants (1victoire, 1 défaite aux tirs au but) ont permis de mettre en évidence la qualité du 

groupe dont 5 joueurs ont été identifiés pour le stage U15G Ligue qui aura lieu pendant les 

vacances de Noël  

• Enfin, à la suite d’observations et d’échanges avec les responsables d'établissements scolaires, il 
s'inquiète de la poursuite dans un futur proche des Classes à Horaires Aménagés (CHAM). En 
effet, les informations ont laissées entrevoir des modifications profondes en termes de contenu par 
l’Éducation nationale remettant en cause le fonctionnement de ces sections. À suivre.  

Questions diverses. 

Il est abordé l’expression défavorable de la part de certains clubs sur le fait de jouer deux rencontres en 48 
heures. Les débats sont ouverts et suite aux échanges entre les membres, il a été convenu d’acter que, 
pour le week-end du 9 au 11 novembre 2024, seules les rencontres du 9 novembre seront maintenues. 
Celles initialement prévues le 11 novembre 2024 seront reprogrammées ultérieurement. 

Cette décision ne remet pas en cause le calendrier des championnats seniors en vigueur, ni les éventuels 
rattrapages les mercredis. 

 

Pierrette BARROT      Jean-Luc BOLLATI 

Présidente       Secrétaire de séance 
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